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严格“持证上岗”提升执法水平
我市将加强行政执法人员资格管理，清理不合格人员

44

本报讯（记者 李迎博 孙小蕊 通
讯员 段宏杰）当地时间 2 月 19 日，以
色列海滨城市特拉维夫一片欢腾。这
一天，特拉维夫轻轨项目中的红线项
目，举行了隆重的首台盾构机始发仪
式。由中铁隧道集团承包施工的轻轨
项目，成为中国企业海外主包的“轻轨
项目第一单”。

特拉维夫风景秀丽，经济发达，人
口众多。为了缓解交通拥堵，以色列政
府提出了特拉维夫轻轨系统建设规划，

总规划包括红线等7条线路。
2015 年，中铁隧道集团与一家以

色列公司组成联营体，成功中标红线项
目西标段。该项目是特拉维夫轻轨系统
中全长 23 公里红线项目的一部分，包
括6座地下车站、2条隧道及16条横通
道等工程，项目总金额约 31 亿新谢克
尔（约合50亿元人民币），预计在2021
年完工。

“这个项目在当年的国际招标过
程中要求非常严苛。我们凭借在中国

国内地铁盾构领域的装备优势、技术
优势和资源优势，以及在东南亚市场
积累的项目管理经验，击败了国际上
的知名承包商。”中铁隧道集团相关负
责人告诉记者。

特拉维夫轻轨项目，是以色列建国
以来最大的政府特许基础设施建设项
目，投资规模最大、施工最复杂、技术难
度最高。红线项目是轻轨系统的首条线
路，从概念到实施历经数十年，项目几
经波折。经过中以两国专家和工人一年
半的辛苦工作，目前，轻轨红线的第一
台盾构机已经进场，标志着以色列地铁
建设进入了“快车道”。

中铁隧道集团前方工作人员介绍，
这台盾构机长115米、直径7.54米，以

以色列首位女总理果尔达·梅厄（Gol-
da Meir）的名字命名，表达了以色列
民众对梅厄夫人的敬意和对这条轻轨
线路的期待。

据悉，今年是中国和以色列建交
25 周年，经济和技术方面的合作是中
以两国关系中的一个支柱。目前，中国
公司正积极参与以色列的基础设施建
设，特拉维夫轻轨红线项目就是一个
范例。

中铁隧道集团相关负责人说，与传
统技术相比，现有的盾构机技术效率更
高、更安全、更环保，对地面的影响也更
小，“代表了中国制造业的水平和中国
工程公司的作业水平，将会对中以增进
友谊起到促进作用”。

中铁隧道集团赢得中国企业海外主包“轻轨项目第一单”

洛阳企业助力以色列轻轨建设

前不久，洛宁县马店镇田村的刘
京治老人在儿子的搀扶下，将一面“扶
贫济困 心系百姓”锦旗和一封感谢信
送到马店镇政府。

事情是这样的：刘京治一家是洛
宁县建档立卡的贫困户，夫妇俩长
期患病，而且身患残疾的兄弟也同
他们一起生活，日子过得清苦艰辛。

去年 11 月，刘京治的老伴意外摔倒
后不幸去世，这让原本困难的家庭
雪上加霜。

春节前，正当全家陷入绝望的
时候，中原农业保险股份有限公司
和 马 店 镇 的 负 责 人 专 程 送 来 了
63400 元的保险金，鼓励他们振作
起来，把日子过好。刘京治一家的生

活出现了转机。
在脱贫攻坚推进过程中，刘京治

家的遭遇并非个例。贫困群众抵御风
险能力差，很容易因病、因灾、因农产
品价格波动等致贫返贫。

对此，从去年开始，洛宁县探索
“扶贫+保险”的保险扶贫新模式，
由县财政出资，为所有建档立卡贫

困群众统一免费购买人身意外伤
害保险和主要农产品农业保险，构
筑一道贫困家庭脱贫致富的风险
防范屏障。

据介绍，贫困人口人身意外伤害
保险按照参保人的年龄阶段，设置不
同的保险赔偿标准，其中16岁至65岁
具有劳动能力的贫困群众赔偿标准最
高，人身意外和附加医疗保险金额合
计最高可达7.5万元。玉米每亩保额为
329元，小麦每亩保额为447元。

“目前，县财政已拿出 400 多万
元，为全县所有贫困群众和小麦、玉米
等主要农作物投保。”洛宁县扶贫办相
关负责人说。 （下转02版）

县财政出资，为贫困群众购买人身意外险和农业保险

洛宁：探索“扶贫+保险”新模式

近期，宜阳县锦屏镇乔岩村大学
生村官张琳琳每天都要登录网站，看
一看“中华特色馆宜阳馆”里土鸡和鸡
蛋的销售量。“我们村的土鸡养殖户从
去年 8 月走上电商之路后，生意一天
比一天好，鸡蛋供不应求了。”她说。

乔岩村村民卖鸡蛋的经历，可谓
一波三折。

去年年初，乔岩村几名村民返乡
创业，将村里几处闲置的老宅简单改
造后，养起了土鸡。几千只土鸡羽毛油
光发亮，不久就开始产蛋了。

“想了不少办法，就是卖不动。”
养殖户乔社民说，自己发动亲戚朋友
帮忙卖鸡蛋，还去城里的超市推销，

但家里滞销的鸡蛋还是越堆越多。
乡亲们没想到，副县长还帮忙卖

起了鸡蛋。在一次扶贫调研活动中，
中国诚通集团派来的挂职副县长刘
洋了解到乔岩村人的难处，便在自己
的微信朋友圈里推销土鸡蛋，没想
到，3 天时间就将滞销的近万枚鸡蛋
销售一空。

“刘副县长不仅帮我们推销，还帮我
们出了物流的费用。常说干群一条心，这
次我是亲身体验到了。”乔社民说。

但是，仅凭个人之力卖鸡蛋不是
长久之计，村里的大学生村官张琳琳
想到了电商。

“现在电商这么火，我帮大家找个
大平台，背靠大树好乘凉，怎么样？”张

琳琳召集养殖户商量起来。
“早就有这想法啦，只可惜我们不

太懂电脑，以后你要多多帮忙呀。”大
家高兴地说。

张琳琳找到了宜阳县扶贫办。“想
法很好，干脆把目光放远一点，做成全
县人的平台吧。”扶贫办领导提议。

（下转02版）

从“单打独斗”促销到政府帮忙网上售卖

宜阳：土鸡养殖户走上电商路

昨日，记者在伊滨区九号安置小区
看到，部分居民已经装修入住，过上了幸
福快乐的新生活。

该小区规划建筑面积 42.52 万平方
米，建设20栋高层住宅楼和幼儿园、社
区中心、文化活动广场等公共配套设
施，安置西柿园社区居民及东白塔、南
寨、油赵等社区征迁户入住。
记者 刘冰 通讯员 杨万通 李建伟 摄

搬进安置小区
过上幸福生活

打扫新家

本报讯（记者 白云飞 通讯员 何燕）23日至昨日，省人大
常委会副主任段喜中带领省人大常委会调研组来洛，就《河南省
消防条例》修订工作开展立法调研。

省人大常委会委员、省人大内务司法委员会主任委员张国臣，
省人大常委会内务司法工作委员会副主任蒋美兰和省直有关部
门负责同志一同来洛。市领导李少敏、马振宇等参加调研活动。

23日上午，调研组召开座谈会，听取豫西北片区各市对修订
《河南省消防条例》的意见和建议。会上，洛阳市、焦作市、三门峡市、
济源市代表先后发言。大家认为，消防安全事关发展和民生大
局，近年来消防工作形势更加严峻，新情况、新问题不断出现，对
现有条例进行修订势在必行。大家还围绕健全消防安全责任体
系、完善公共消防设施建设、夯实消防基层基础、强化消防执法
监管、增强全民消防安全意识等方面提出了意见和建议。

段喜中指出，各地各有关部门要统一思想、凝聚共识，协同
联动、密切配合，充分开展调查研究，积极借鉴外地经验，加快推
进《河南省消防条例》修订相关工作，更好服务经济社会发展，保
障人民群众生命财产安全。

在洛期间，省人大常委会调研组还深入伊川县实地调研，听
取基层单位对《河南省消防条例》修订工作的意见和建议。

省人大常委会调研组来洛

本报讯（首席记者 张锐鑫 通讯员 许金安）22日，新安县
6个重大项目集中开工，投资总额达25.8亿元，涉及新材料、机械
制造、精密轴承、生物科技等领域，部分项目将于年内建成投产。

此次集中开工的项目中，不乏技术含量高、带动性强的亮点
项目。其中，投资15亿元的洛阳莱茵希德公司年产7.5万吨无机
功能新材料项目，将建设环保型铝基阻燃剂生产线等，生产工艺
处于国内领先、国际先进水平；投资3亿元的智能健康产业园项
目，主营产品为线性驱动器等，产品广泛应用于电动跑步机、电
动家居等领域，建成后可带动一批有实力的配套企业进驻，形成
省内有影响力的智能健康产业园；投资3亿元的年产5000吨钛
管及钛管件项目，产品广泛应用于军工、石油、化工、海水养殖等
领域，建成后有望成为国内技术装备最先进、产能最大的钛管加
工企业。

去年以来，新安县结合全市“五强六新五特”现代产业布局，
确立了“二强二新二特”的产业发展定位，去年全县工业总产值
超过1200亿元，规模以上企业达到230家。

新安县6个重大项目
集中开工

亮丽小区亮丽小区
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全年力争接待游客1.23亿人次
我市明确今年旅游产业发展目标和重点工作

本报讯（记者 张宁 通讯员 徐巧丽）昨日下午，我市召开
全国文明城市持续提升工作通报会，通报近期创建全国文明
城市持续提升工作情况，部署下一步相关工作。市委副书记、
市创建全国文明城市指挥部常务副指挥长袁永新出席会议
并讲话。

袁永新指出，当前，我市全国文明城市持续提升工作总体形
势良好，但也存在硬件方面的欠账和软件方面的不足。深层次的
原因，主要是个别干部认识不到位、缺乏危机感，主观能动性不
强、工作被动应付，对中央和省文明办不断提高的测评标准研究
不深不细不透，工作标准不高，创新意识不强，不能做到与时俱
进，工作中存在畏难懈怠情绪，致使一些问题不能得到及时有效
的解决等。需要广大创建人员认真自我剖析、扎实整改，举一反
三、全面排查，撸起袖子真抓实干，对照测评体系查漏补缺、提档
升级，全力推动城市文明程度整体提升。

袁永新强调，各级各部门要认真学习中央、省委、市委关于
文明创建的有关精神和测评标准，准确把握工作重点和工作方
法，避免“少知而迷、不知而盲、无知而乱”。要坚持用好暗访、曝
光、问责“三把利剑”，坚持周工作例会、月创建通报会、工作讲评
等制度，以制度促规范、以制度促精细、以制度促提升，推进创建
工作规范化、制度化、常态化。 （下转02版）

坚持问题导向
推进文明创建


